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记者 吴笑文

作为中国夏天最火的歌唱类节目，前三季《中国好声音》收视火爆，稳居冠军之
位。昨日，市场星报记者获悉，第四季《中国好声音》安徽赛区招募正式开始。《中国
好声音》节目制作方——灿星制作宣传总监陆伟接受记者专访时表示，“相对过去的
‘选拔重镇’，此前较少人入选的地方，反而可能获得更多机遇，安徽，今年会花更大
力气，希望能找到更多好学员。”
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通过海选、复赛、晋级，成为人气选手，

一路走来，夏恒和罗景文除了在音乐方面

收获颇丰外，也积攒了不少宝贵的实战经

验。在夏恒看来，每一个能站在各参赛站

点上的选手都是有音乐经历，有理想的人，

他建议来参加选拔的歌手在保持个人风格

的同时，也能吸取导演组、导师们给出的建

议和意见，“一味地坚持自己风格，到最后

不一定会适合好声音这个舞台。”

罗景文则表示，坚持是个很折

磨人的事，他建议，“从试音阶段开

始就要有耐心，导演组可能为了达到

最完美的效果一遍又一遍，无数次跟

你磨合，心理上的焦急会比体力上更

折磨人。”至于选歌，罗景文说，“一定要

选能使自己的状态体现到最好的作品，千

万不要为了‘拿点抓人’，用心做好自己

最重要。”

人气选手分享经验 关键词：多听意见+坚持

《赤道》张家辉亮相调侃学友：
弟弟今天代表哥哥出席

即将于4月30日在全国公映的犯罪

动作片《赤道》，日前亮相第39届香港国

际电影节。该片拥有包括张学友、张家

辉、张震、余文乐、王学圻、池珍熙、崔始源

在内的“七雄”男神战队。

活动上，张家辉呼应之前张学友称两

人是亲兄弟的噱头，笑称“哥哥上次出席

活动，弟弟今天全权代表。”而梁乐民和

陆剑青导演在接受采访时爆料如今电影

圈“抢明星”现象严重，为请张学友出山

费尽心血，为得到歌神垂青，“前后花了

半年时间”。 新余

曝刘翔与娇妻5个月未见
感情堪忧

去年9月领证后，刘翔和葛天这对夫

妻是聚少离多，近日两人被拍到婚后除了

共同出席某公益活动，一直到2月14日情

人节，几个月的时间里，两人都未曾见过

一面，而且还是两地分居，刘翔在上海，葛

天住北京，即便刘翔回到北京也是独自一

人住在酒店，并未和妻子葛天见面。半年

不见面确有蹊跷，葛天方面工作人员表

示，两人关系很好，没有问题。至于半年

没见一说，对方称，可能是两人工作时间

刚好撞上，而且两人私下会见面，只是没

有被拍到而已。

那为何妻子的电影发布会也不现身

祝贺一下？对方表示，刘翔不参加演艺圈

的任何活动，所以不会帮葛天站台。至于

连家都不回一说，该工作人员回应称，刘

翔回京是工作上的事情，所以没有回家。

而刘翔开通微博后，也并未关注妻子葛

天，为此该工作人员表示并不清楚，“可能

是刚开吧，我也不清楚。” 综合

生活中单身男女都躲不过家长们

的相亲攻势，明星也一样。日前著名

影视演员王丽云倾情加盟天津卫视的

明星亲友脱单真人秀《星梦奇缘》做起

了媒人。因戏与邓超结下“母子缘”她

昨日爆料，邓超以前就很搞笑，孙俪是

被“儿子”影响的。

王丽云身为家长说，自己也有过一

些疯狂举动，女儿车晓20岁刚过就被

安排过相亲，“当时车晓就特别抗拒，觉

得我什么都管，大包大揽包办代替。我

认为我生活中是个好妈妈，以前对她特

别操心。后来我就慢慢放手，不管太多

了。”当被问及喜欢什么样的女婿时，她

笑称：“邓超就挺好的，人好性格也好，

这样的性格做我的女婿，我就挺喜欢

的，我不喜欢闷闷的人，和这样的年轻

人在一起才活跃些，不沉闷。”

王丽云在《幸福像花儿一样》中饰

演“邓超母亲”，也见证了邓超和孙俪

的爱情，戏里戏外看着二人一路走来

结婚生子，王丽云透露，当时拍戏时是

邓超一厢情愿，“邓超约孙俪吃饭都不

去的。邓超可能那时候有想法，可是

人家孙俪没有。”现在邓超非常喜欢在

自己微博上各种曝照逗乐，甚至老婆

孙俪也和他夫唱妇随，一起互黑，经常

被评论“逗比夫妻欢乐多”。

对此，王丽云反驳：“以前邓超就

爱搞怪，特别活跃，爱恶作剧。性格特

别可爱，但是我印象中孙俪不是特别

爱说话，很矜持而且特别稳当，可能结

婚之后让邓超影响的，也有可能是戏

重压力大。” 辛文

朱琳无缘迈阿密赛正赛
星报讯（记者 江锐） 北京时间3月

25日，WTA皇冠赛事迈阿密赛展开资格

赛决胜轮的争夺。上轮横扫资格赛头号

种子斯齐亚沃尼的安徽选手朱琳，当天状

态全无，仅抵抗了51分钟，以两个1:6输

给了瑞士姑娘沃伊格勒，无缘晋级正赛。

由于近期比赛进步明显，朱琳把短期

目标定在能挺进TOP100上，她希望能脚

踏实地一步步慢慢来，“野心肯定是会有

的，但梦想和目标是两码事，目标是有时间

和计划的，就是多久要完成，但梦想是需要

很多因素在里面，所以我觉得要脚踏实地

一步步来。等我到了我的一个目标，我才

会说下一步我要干嘛！”

“孙俪婆婆”王丽云爆料儿媳婚前不逗比
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记者：已经进行到第四季了，对来参

加海选的选手们还有什么期待？

陆伟：好声音每一季选人的标准并

没有始终在变化，大体而言依然是三大

标准：第一，唱得比原唱更好；第二，有自

己独特的演绎方式或个性特点；第三，在

演唱过程中特别具有情感的震撼力和感

染力，满足以上三条中任何一条就有望

被选中。

记者：什么样的选手更会赢得导演

组和导师们的赏识，给点意见和建议，尤

其是在茫茫的海选阶段？

陆伟：就是纯靠声音。

记者：歌手方面安徽也出过不少人

才，但在好声音的舞台上还不是很多，有

何期待？

陆伟：相对来讲，随着好声音一季一季

的举办，过去经常涌现实力学员的所谓“选

拔重镇”，因为每年都在那里选拔大批学

员，所以可选人才反而会减少，需要花一

段时间等新的具有好声音天赋的人成长

起来，而此前较少人入选的地方，反而可能

获得更多机遇，因为导演组

选人的网络是逐渐深入和

扩大的，所以过去我们到

人较少的地方，像安徽，今

年会花更大力气，希望能

找到更多好学员。

记者：选手方面，会不

会更想找年轻化选手，音

乐风格是有偏向吗？

陆伟：我们对学员不

做任何限制和倾向性选

择，就是纯凭声音。

对话陆伟：标准始终未变 纯凭声音

记者从安徽地区推介会上获悉，由

灿星制作、合肥广播电视台联合主办，

垄上行传媒、远闻传媒承办，本报协办

的第四季《中国好声音》安徽赛区，包括

滁州、宣城、芜湖、庐江县、无为县等地市

赛区的招募昨起正式开启。截至 5月中

旬，各地市将选拔 3名优秀学员，参加 5

月底在合肥进行的第四季《中国好声

音》安徽赛区总决赛。届时，主办方将

根据表现选出若干优秀学员，推荐参加

第四季《中国好声音》导师盲选阶段的

录制。

第三季《好声音》的人气学员“改编达

人”夏恒和罗景文也现身，其呼吁爱音乐

的年轻人鼓起勇气，登上梦想舞台，并为

大家激情亮嗓《在那遥远的地方》。

安徽赛区招募正式开始


